
以下の各設問について、貴議会のご意見をお聞かせください。

設問１ 以下のＡ～Ｆのそれぞれの設問について該当するものに○印をつけてください。

そう考える

どちらかと

言えばそう

考える

どちらかと

言えばそう

考えない

そう考え

ない
無回答

Ａ

Ｂ

Ｃ

Ｄ

E

Ｆ

設問２

設問３

企業団議会は広域的視点で審議すべき役割であ

り現状程度の議席数で良い。

議席数を増加するには、議員報酬を含めた議会

運営経費を現状以下にとどめるべき。

設問１のＡ、Ｂ、Ｃにおいて、いずれかの回答で「そう考える」、「どちらかと言えばそう考える」に

一つでも○印をつけられた議会にお伺いします。

多くの市町村議会で議員定数が見直し（削減）されている中で、議員定数を増やすことについては、どの

ようにお考えでしょうか。

議員定数等に関するアンケート調査表

一団体一議席とし、すべての構成団体に議席を

配分すべきである。

一団体一議席とした上で、給水量や人口規模の

大きい団体には一定数の議席を加配することは

やむを得ない。

少なくとも統合団体には議席を優先配分すべき

である。

定数配分の基礎となる、人口方式だけでなく、

受水量や工業用水なども考慮した配分方法を検

討すべき。

議会名　　　　　　　　　　　　　

設問１のＦにおいて、「そう考える」、「どちらかと言えばそう考える」に○印をつけられた議会にお伺

いします。

議会経費を抑える方法についてお考えをお聞かせください。

【裏面にお進みください】

別紙 ９

大幅な修正があります。



設問４

設問５ その他ご意見、ご提案をお聞かせください。

お願い

※　提出期限、１０月１５日（木）までにご回答願います。

※    提出と併せて、受信漏れ防止のため、電話にてご連絡を願います。

　  　電話06-6944-6045　　Ｆａｘ06-6944-6868

　　Ｅメール　gikai@sbox.wsa-osaka.jp

すべての議会にお伺いします。

これまで企業団議会の議席が無かった際に、どのような支障がありましたか。もしくは、これまで議席は

あったが、無かった場合にはどのような支障があると考えられますか。

【ご協力ありがとうございました】

※    ＦＡＸ、Ｅメール等で企業団議会事務局へ提出願います

大幅な修正があります。

mailto:gikai@sbox.wsa-osaka.jp


大阪広域水道企業団議会「議員定数」に関するアンケート調査票  

 

 

  議会名                    

 

設問１ 企業団議会の議員定数についてお伺いします。該当する項目に○印をつけ

てください。 

 

   構成団体全ての議会に議席を配分すべきである。 

 

   Ａ そう考える 

 

  Ｂ そう考えない 

 

 

設問２ 設問 1 で「Ａ そう考える」と回答された議会にお伺いします。 

 

   その理由をお聞かせください。また、総定数をどの程度に設定するのか、定数

配分の考え方（人口、受水量など）、定数増による議会運営経費の増加など貴

議会の考え方についてお聞かせください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

修正後 



設問３ 設問 1 で「Ｂ そう考えない」と回答された議会にお伺いします。 

 

   その理由をお聞かせください。また、どの程度の定数が適切とお考えですか、

その総数や配分方法、統合団体への配慮など貴議会の考え方についてお聞か

せください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問４  その他ご意見、ご提案をお聞かせください。 

 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

※ 提出期限、１０月１５日（木）までにご回答願います。   

※  ＦＡＸ、Ｅメール等で企業団議会事務局へ提出願います   

※  提出と併せて、受信漏れ防止のため、電話にてご連絡を願います。 

       

 電話 06-6944-6045  ＦＡＸ06-6944-6868  

   Ｅメール gikai@sbox.wsa-osaka.jp     

     ご協力ありがとうございました 


